

Zur Person: Silas Wenger ist glücklich verheiratet mit Crista Wenger-Wirz. Gemeinsam haben sie zwei Kinder. Als Familie geniessen sie die Freizeit in der freien Natur, im fröhlichen und geselligen Rahmen.

Seit mehr als 15 Jahren investiert sich Silas Wenger als Evangelist für die natürliche und nachhaltige Gemeindeentwicklung sowie im karitativen Dienst im In- und Ausland.

Seinen reichen Erfahrungsschatz gewann Silas Wenger durch unterschiedliche lokale, regionale sowie nationale Projektumsetzungen und Prozessentwicklungen sowie in der direkten Förderung der Öffentlichkeitsarbeiten für kirchliche Institutionen, Sozialwerke und Initiativen.

Aktuell verantwortet Pastor Silas Wenger diverse Aufgaben zu Gunsten des Gemeindeaufbaus in der Schweiz sowie in verschiedenen Kulturkreisen und sozialen Schichten in Nahost.

Die seelsorgerliche Begleitung von notleidenden und erkrankten Personen mit Lebens- und Sinnkrisen liegt Pastor Silas Wenger stark am Herzen. Der kulturelle und religiöse Hintergrund der hilfesuchenden Menschen spielt dabei keine Rolle.

Es besteht die Möglichkeit Pastor Silas Wenger für Dienste und Beratungen anzufragen.

